

## **20. Kerwe-Skat-Turnier**

Am Kerwe-Sonntag, 28. August, fand im Gemeindezentrum Neue Pforte ab 14 Uhr das 20. Skat-Turnier des Skat-Clubs "Schelle Ass" statt. Die 48 Teilnehmer, davon 5 Damen und 43 Herren, kamen aus dem Kreis Ludwigshafen, Mannheim und Frankenthal. Die mit 82 Jahren älteste Teilnehmerin kam aus Mutterstadt und ist selbst Mitglied im Skat-Club "Schelle Ass". Gespielt wurde gegen eine Startgebühr von zehn Euro in zwei Serien à 48 Spielen nach der Spielordnung des DSKV um Geldpreise. Das gesamte Startgeld wurde als Gewinngeld ausgezahlt.

Zum ersten Mal konnten die Teilnehmer auch in Teams mit jeweils zwei Spielern antreten. Nach gut viereinhalb Stunden stand der Gewinner, Herr Scherer aus Ludwigshafen mit 3194 Punkten fest. In der Teamwertung schafften es Kühner und Andritzki aus Mannheim mit 4419 Punkten auf den ersten Platz. Für das kommende Jahr wird ein Schafskopfturnier für die einheimischen Spieler geplant.

(Amtsblattbericht vom 08.09.2005)

(Bericht: Hauk)